

El Colegio de Abogados de Bizkaia prepara su primer congreso con 46 ponentes

La agrupación, que acercará a especialistas del Tribunal Supremo y del Constitucional, aspira a convertir la cita en un referente nacional

■ EVA MOLANO

BILBAO. Los abogados vizcaínos celebrarán los días 10 y 11 de marzo su primer congreso, un evento que citará a importantes juristas y que pretende convertirse en un referente dentro del mundo jurídico y en un escaparate de la labor del ICAB. El

evento está abierto a los 5.050 colegiados de Bizkaia – 3.500 de ellos en ejercicio –, de fuera del territorio y también a otros profesionales. Se trata, según la agrupación, de un acontecimiento de relevancia nacional, debido a la reunión de 46 ponentes «de alto nivel» especializados en diferentes materias de candente actualidad, como la reforma de Derecho Penal de 2015, el sistema común de asilo en Europa o la Ley de violencia de género. La cita, además, pretende ser «un foro de participación y reflexión del mundo jurídico de Bizkaia, previéndose para ello una gran variedad de acti-

vidades y un espacio de convivencia profesional».

El congreso, con varias ponencias simultáneas, tendrán lugar en la sede del colegio, en las rampas de Uribitarte. Ponentes como Silvia Barrera Ibáñez, inspectora de la Unidad de Investigación Tecnológica UIT de la Policía Nacional y representante por España en EUROPOL en materia de ciberataques, desgranarán el uso de las nuevas tecnologías en la comisión de delitos. Xabier Arzoz Santisteban, catedrático de Derecho Administrativo de la UPV y letrado del Tribunal Constitucional, abordará los aspectos prácticos de la

aplicación e interpretación del Derecho de la Unión Europea. Además, asistirá como conferenciante el también letrado del Constitucional José M. Sánchez Tomás.

La cita contará con una ponencia de Ángel Juanes Peces, vicepresidente del Tribunal Supremo, y otros letrados de este organismo, como José Antonio Seijas Quintana – Sala de lo Civil – y con profesionales de la Audiencia Nacional y de Bizkaia, además de con catedráticos y especialistas en los diversos ámbitos del Derecho, como Paloma Favieres, la letrada coordinadora del servicio jurídico de CEAR, la Comisión Española de Ayuda al Refugiado. El programa se puede consultar en la web www.icasv-bilbao.com, donde se realizan las inscripciones. Las formalizadas antes del 15 de febrero tendrán descuento, que también se aplicará a los colegiados del territorio.